

**GO.WEB.ID**

# **Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Cidadap Gelar Giat DDS Cooling System untuk Tingkatkan Kewaspadaan Masyarakat**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)**

Jan 17, 2025 - 10:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Cidadap Gelar Giat DDS Cooling System untuk Tingkatkan Kewaspadaan Masyarakat*

*Simpenan*. Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System pada malam hari di Kampung Pamoyanan, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi dan himbauan terkait berbagai isu keamanan dan sosial yang berpotensi mengganggu ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama Sidik menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan pasca Pemilu 2024 dan menanggulangi penyebaran berita hoaks serta ujaran kebencian yang dapat memecah persatuan," ujar Bripka Purnama Sidik.

Selain itu, kegiatan ini juga menasar untuk mencegah potensi konflik dan perpecahan di masyarakat dengan memberikan penjelasan mengenai Cooling System. Bripka Purnama menambahkan, "Tujuan dari Cooling System adalah untuk menjaga keharmonisan di masyarakat dan mencegah timbulnya perpecahan yang bisa mengganggu persatuan bangsa."

Pada kesempatan tersebut, Bripka Purnama juga menyampaikan edukasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta mengingatkan agar remaja menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketertiban.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, menegaskan, "Kami berkomitmen untuk terus mempererat komunikasi dengan masyarakat agar bisa bersama-sama menjaga keamanan, mencegah kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan dengan kegiatan Pos Kamling."

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, serta menunjukkan peran aktif Polri dalam meningkatkan kesadaran keamanan dan ketertiban di masyarakat.